

Jahresrückblick 2014

Bei schönem Wetter nahmen 26 Teams aus 5 Vereinen, beim Ausrichter MV –Wallenburg, an der KG-Obedience-Meisterschaft teil. RichterIn war Judith Montag.

Wir hatten : 10 Starter in Beginner

13 Starter in Klasse 1

3 Starter in Klasse 2

Kreissieger wurde die Jugendliche, Judith Hinrichs vom MV-Büttgen-Vorst in Kl.1
(Wertung aus Beginner u. Kl.1)

Kreismeister : Stephanie Lichters vom MV- Wallenburg. in Kl. 2
(Wertung Kl. 2 u. Kl. 3)

Im August nahm Judith auch am DVG Jugendsportfest teil, wo sie in Obedience Kl. 1 startete. Dort erreichte Sie ein „Vorzüglich“ mit 257 Punkte und belegte den 1. Platz.

Herzlichen Glückwunsch

Am . 13 Dez . richtete die KG-Krefeld beim MV- Kempen ein

Fortbildungsseminar in der Sportart Obedience aus.

Es waren 23 Teilnehmer , davon 8 aus unserer Kreisgruppe.

Ein Dank an die Ausrichter und Teilnehmer.

Wünsche Allen ein Gutes und Erfolgreiches 2015